

*Aufgabe Gemeindenachrichten am 23.09.2025 erscheint am 26.09.2025*

### Zivilstandsnachrichten

Folgende Meldungen dürfen mit Zustimmung der Angehörigen veröffentlicht werden:

Geburt:

- Pontes Baptista Aura, geboren am 11. August 2025, Eltern: Baptista Gonçalves Ricardo und Fernandes Pontes Sónia
- Pöhlmann Helena Louisa, geboren am 27. August 2025, Eltern: Pöhlmann Lorenz und Pöhlmann Nicole

Herzliche Gratulation zum freudigen Ereignis!

### Jungbürgerfeier 2025

Am Freitag, 19.9.2025 lud der Gemeinderat die Jungbürgerinnen und Jungbürger mit Jahrgang 2007 zur Feier ein. Von den 37 Eingeladenen nahmen 28 am Anlass teil.

Es waren dabei: Silas Aebi, Nicole Babol-Pour, Enya Bausch, Anina Bieri, Céline Boll, Alina Brauchli, Chantal Delisle, Livio Elvedi, Sophia Emmenegger, Julian Fischer, Anaïs Gull, Roman Hajagos, Nick Hofer, Elin Jörger, Liv Jörger, Nils Koller, Andrin Läber, Yanic Müller, Nina Oetiker, Luca Ravanello, Mathieu Roserens, Noah Roth, Svenja Saladin, Nick Schäfer, Noa Strebel, Lucy Wartmann, Line Widmer und Sophie Widmer.

Begrüsst wurde die erfreulich grosse Schar der jungen Leute bei einem Apéro im Foyer des Gemeindehauses von Gemeindeammann Ilias Läber. Dann stellten sich die Gemeinderatsmitglieder und die anwesenden Personen des Gemeindepersonals vor. Nach dem obligatorischen Gruppenfoto vor dem Gemeindehaus teilten sich die Anwesenden in zwei Gruppen auf. Der Leiter Finanzen Andi Bützer und der stv. Leiter Steuern Elia Dastoli vermittelten in den Räumen des regionalen Steueramtes im Obergeschoss des Gemeindehauses die neuen Verpflichtungen in Sachen Finanzen und Steuern.

Im Erdgeschoss wurden die Gäste von der Leiterin Einwohnerdienste Esther Zanini sowie von Gemeindeschreiber Stephan von Ballmoos über ihre neuen Rechte und Pflichten in Sachen Aufenthalts- und Niederlassungsbestimmungen sowie Stimm- und Wahlrecht informiert.

Weil der Platz im Sitzungszimmer im Gemeindehaus zu knapp war, nahm der Gemeindeammann die Ehrung und Geschenkübergabe anschliessend im Mehrzweckraum des Kinder Gartens Oberwil vor. Dort präsentierte der Gemeinderat und Ressortvorsteher Stefan Strebel zum Abschluss auch die vielseitigen Aufgaben des Werkhofs. Um 21 Uhr fand sich die Gesellschaft an der Metzgete des Männerchors in der Mehrzweckhalle Falter zum Nachtesen und gemütlichen Beisammensein ein.

Der Gemeinderat bedankt sich bei den jungen Frauen und Männern für ihr Interesse und wünscht ihnen viel Erfolg und Glück für die Zukunft. Ein herzliches Dankeschön geht auch an den Männerchor für das feine Essen und die zuvorkommende Bedienung.